
令和６年８月分

受付日 提案テーマ 提案内容 主管課の考え方や処理方針 主管課

８月２日 歩道がない 歩道がなくて歩きや自転車がキケンなので改善してほしいで

す。

わがまち提案箱にご提案いただきありがとうございま

す。熊取町では、現在１５８ｋｍの町道を管理しており、そ

のうち幹線町道を主として２６ｋｍの歩道が整備されてお

ります。

ご要望の歩道の整備については、歩道用地の確保が難し

く、事業費に係る財政負担も大きいことから、歩道を整備

していくことが難しい状況ですが、平成２５年４月より教

育委員会と道路管理者による通学路の巡回を実施し、平成

２７年１月には通学路の安全確保に関する取組の方針を取

りまとめた「熊取町通学路等交通安全プログラム」を熊取

町教育委員会事務局学校教育課において策定しており、国

庫補助金を活用しながら同プログラムに基づく路側帯及び

交差点のカラー化（注意喚起）等を実施し、交通安全対策を

行ってきたところです。

また、令和３年１月より同プログラムに未就学児童の移

動経路を含めることとし、通学路とともに安全確保に向け

た効果的かつ効率的な取組を継続的に実施しているところ

です。今後も引き続き交通安全対策に努めてまいりますの

で、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

貴重なご意見ありがとうございました。

道路公園課



受付日 提案テーマ 提案内容 主管課の考え方や処理方針 主管課

８月 13 日 介護保険意見

書コピー料金

について

居宅支援事業所ですが数ヶ月前から主治医意見書コピー代を

月初めにまとめて事務所に請求が郵送されています。以前は一

回ずつ役場お支払いしていましたがまとめてになり請求が届き

ますが30円から１００円程度のお支払いに郵便での請求は無駄

ではないかとの問いかけに「無駄ではない」との電話対応

「煩雑になるからできません」と。

他の市町村では主治医意見書は無料になっているところが多

くなっています。「できません」と返答ではなく検討の余地があ

るのでなないでしょうか。無料にすることで職員さんの手間の

軽減と郵送代の削減になるのではないでしょうか？

この度はわが町提案箱へご意見をいただきありがとうご

ざいます。

介護保険意見書等コピー料金の請求書の郵送料について

でございますが、以前は、発行処理する職員、窓口応対する

職員計２名が必要となり、時にはお待たせすることも多々

あったことから、窓口の混雑緩和のため月末締めの翌月支

払といたしました。

郵送料の件につきましては新たに発生しておりますが、

毎月約１００件をまとめて処理することにより事務効率は

上がっております。

いただいたご提案も含めまして、今後もサービス向上に

むけて努めてまいりますので、ご理解の程よろしくお願い

いたします。

介護保険課



受付日 提案テーマ 提案内容 主管課の考え方や処理方針 主管課

８月 13 日 防災の講演に

ついて

YouTube で高岡防災というのをご存知でしょうか?

元消防官で防災について広報されている方です。

大変ためになるし、熊取町にとっても町民にもっと防災につ

いて意識してもらえたり、知識を増やすきっかけになればと思

い、もしできればその方に防災の備蓄等について講演していた

だければなと思います。

熊取町の防災備蓄量では完全に足りない状況なので、個人で

備蓄や対応していかなければいけないと思っています。

ですが、まだまだ何をどれだけ備蓄すればいいのかわからない、

自分は大丈夫だと思ってる人が多いと思います。

熊取町民はアリとキリギリスのアリにならないといけないと思

います。

是非講演の依頼をしていただけたらと思いますので検討お願

い致します。

今回のご提案ありがとうございます。

本町では、地域防災力の向上のため、様々な視点からの取

り組みを進めているところです。

今後も、様々なご意見等を参考に、本町にとって適切な

事業の推進を図ってまいりたいと考えておりますので、ご

理解賜りますようお願いします。

自治・防災

課



受付日 提案テーマ 提案内容 主管課の考え方や処理方針 主管課

６月 13 日 学校給食等に

ついて

子どもたちにできるだけ良い食材の提供をお願いします。

泉大津では、妊婦さんや学校給食に金芽米を提供。

また、食糧危機がきても市民が困らないように、全国の農家さ

んと提携を結んで直接買い取りできる取り組みをしておられま

す。ぜひ、泉大津に問合せして視察等詳細を聞きに行ってほしい

です。よろしくお願いします。

この度はご提案いただきありがとうございます。

学校給食では、毎食約３５００人分の児童生徒のお米を

確保すべく安定供給について最も重視しております。その

結果、現在の銘柄は、平成２８年頃お米の供給不足に陥っ

た際に、安定した供給が可能であったものとして、島根県

産きぬむすめを継続して調達しております。

このお米は、一般財団法人日本穀物検定協会の令和４年

産、米の食味ランキングにおいて、「特Ａ」と最高ランクに

２年連続位置付けられているなど、児童・生徒が安心して、

少しでも残さずに食べていただいていると認識しておりま

す。

そのほかでは、供給量の関係で３学期のみとなりますが、

熊取町産のお米を学校給食で提供し、児童・生徒には地元

産米を味わっていただいています。

他市の取り組みも参考にしながら、今後も地元食材の活

用など給食の充実に努めていく所存ですので、なにとぞご

理解をいただきますようお願いいたします。

学校教育課



受付日 提案テーマ 提案内容 主管課の考え方や処理方針 主管課

８月 16 日 盆踊りについ

て

昨年も書かせていただきましたが、和田地区の盆踊りですが、

流石に深夜３時を過ぎても音頭が聞こえるのは、かなり迷惑で

す。遅くまでやるなとは言わないですが、せめてマイクの音を切

ってください。伝統行事なのは理解してますが、非常識すぎま

す。

「しっかりとお伝えさせていただきますので、ご理解いただ

きますよう宜しくお願いいたします。」とご回答いただきました

が、全く何も変わってません。

この度は、盆踊りにつきましてご意見をいただきありが

とうございます。

各区が実施している盆踊りにつきましては、各区が自主

的に開催日や開催時間等を決定しているものとなります

が、昨年も同様のご意見をいただいているにも関わらず深

夜まで実施し、周辺住民の皆さんにご迷惑をおかけしてお

りますので、次年度以降の実施につきまして、本町より改

めて該当の和田区及び和田青年団をはじめ、盆踊り開催地

区に対しまして、実施時間を改善するよう申し入れをいた

しますので、ご理解くださいますようお願い申し上げます。

生涯学習推

進課

８月 16 日 五門の盆踊り

について

五門の音頭が騒がしいので、22 時以降はマイクを切ってほし

いです。

この度は、盆踊りにつきましてご意見をいただきありが

とうございます。

ご指摘の盆踊りについては、地域コミュニティのひとつ

である熊取町青年団各支部が地域の風習などを継承した伝

統行事として、各区が主体的に、開催日や開催時間等を決

定しているものです。

いただきましたご意見は、五門区及び五門青年団にお伝

えさせていただきます。

生涯学習推

進課



受付日 提案テーマ 提案内容 主管課の考え方や処理方針 主管課

８月 21日 主治医意見

書等の情報

提供代につ

いて

熊取町長様

経費の削減について。

介護保険課で、主治医意見書等の情報提供代（コピー代）

30 円、今まで、その都度窓口支払いをしていた。

↓

数ヶ月前から月々の支払いを郵送で事務所に送られてき

ます。7月分 30 円。

↓

税金のムダ！！

10 月から 120 円？に上がります。

※今までのようにその都度支払いが best。

※又は、情報提供代を無料にしてはいかがですか！！

この度はわが町提案箱へご意見をいただきありがと

うございます。

介護保険意見書等コピー料金の請求書の郵送料につ

いてでございますが、以前は、発行処理する職員、窓口

応対する職員計２名が必要となり、時にはお待たせする

ことも多々あったことから、窓口の混雑緩和のため月末

締めの翌月支払といたしました。

郵送料の件につきましては新たに発生しております

が、毎月約１００件をまとめて処理することにより事務

効率は上がっております。

いただいたご提案も含めまして、今後もサービス向上

にむけて努めてまいりますので、ご理解の程よろしくお

願いいたします。

介 護 保 険

課

８月 23日 バスケット

コートにつ

いて

バスケットボールが出来る公園を作ってください。ハーフ

コートでもいいです。わざわざひまわりドームを利用するの

は、ハードルが高いです。

わがまち提案箱にご提案いただきありがとうござい

ます。

ご提案いただきました、バスケットボールができる公

園につきましては、現在、整備の予定はございません。

北中学校校区でボール遊びができる公園としまして

は、バスケットゴールはありませんが、中央公園に多目

的広場がございます。

ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

道 路 公 園

課


